

**Pengumuman Pelaksanaan
Penambahan Modal Tanpa Hak Memesan Efek Terlebih Dahulu
(PMTHMETD) Tahap Pertama Tahun 2022
PT Victoria Investama Tbk (Perseroan)**

Dalam rangka memenuhi ketentuan Peraturan Otoritas Jasa Keuangan No. 14/POJK.04/2019 tentang Perubahan atas Peraturan Otoritas Jasa Keuangan No. 32/POJK.04/2015 tentang Penambahan Modal Perusahaan Terbuka Dengan Memberikan Hak Memesan Efek Terlebih Dahulu (POJK No. 14/2019) dan merujuk pada peraturan Bursa Efek Indonesia Nomor I-A serta mengikuti dan mematuhi Surat Edaran No. SE-00009/BEI/12-2020 tanggal 2 Desember 2020 perihal Tata Cara Pelaksanaan Pencatatan Saham Tambahan Melalui Hak Memesan Efek Terlebih Dahulu dan Tanpa Hak Memesan Efek Terlebih Dahulu dan sehubungan dengan pelaksanaan rencana transaksi PMTHMETD Tahap Pertama Tahun 2022 PT Victoria Investama Tbk yang telah memperoleh persetujuan pada Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa tanggal 10 Juni 2022, dengan ini kami umumkan sebagai berikut:

1. Penerbitan Saham Baru Hasil PMTHMETD : 1.005.921.051 (satu miliar lima juta sembilan ratus dua puluh satu ribu lima puluh satu lembar saham)
2. Harga Pelaksanaan PMTHMETD : Rp219,- (dua ratus sembilan belas Rupiah)
3. Rencana Tanggal Distribusi / Penerbitan Saham : 22 Juni 2022
4. Rencana Tanggal Pencatatan Saham Baru : 23 Juni 2022
5. Pihak yang akan Menerima Saham : Chemical Asia Corporation Pte Ltd (Terafiliasi) Pelaksanaan PMTHMETD

Adapun transaksi ini dilakukan dengan pihak terafiliasi atas dasar pertimbangan bahwa pihak terafiliasi telah memahami kondisi bisnis Perseroan sehingga pelaksanaan PMTHMETD ini dapat dilakukan secara lebih cepat dan lebih pasti tanpa menimbulkan keterlambatan yang dapat mengakibatkan tertundanya pengembangan bisnis Perseroan.

Berdasarkan ketentuan POJK No. 14/2019, penambahan modal perusahaan terbuka tanpa memberikan HMETD yang merupakan Transaksi Afiliasi, akan dikecualikan terhadap ketentuan sebagaimana dimaksud dalam Peraturan Otoritas Jasa Keuangan No. 42/POJK.04/2020 tentang Transaksi Afiliasi dan Transaksi Benturan Kepentingan.

Pelaksanaan Transaksi ini tidak menyebabkan perubahan pengendalian dalam Perseroan.

Tujuan pelaksanaan PMTHMETD adalah untuk memperkuat struktur permodalan dan meningkatkan jumlah saham yang beredar sehingga secara tidak langsung meningkatkan likuiditas perdagangan atas saham Perseroan.

Rencana penggunaan dana PMTHMETD adalah dalam rangka memperkuat struktur permodalan entitas anak yaitu PT Bank Victoria International Tbk guna pemenuhan modal inti.